



## Journée d'information du Service des prisons pour la Suisse romande



© Service des prisons / Libre de droits

**Samedi 10 juin, bénévoles et personnes intéressées par le ministère du Service des prisons sont invités à une journée d'information.**

Partage, reconnaissance et découverte constituent le fil rouge de cette journée organisée spécialement pour remercier nos acteurs de Noël, nos bénévoles et accueillir tous ceux qui ont notre ministère à cœur.

C'est aussi l'occasion de découvrir le Musée de l'Armée du Salut, qui fait la part belle au monde des prisons et à ses artistes, grâce à une collaboration avec « Kunst im Knast » (Art en prison).

**Programme (sous réserve de modification) :**

**12h00** : dîner au restaurant « Cavallo Star »

**13h45** : partage en roue libre

**15h00** : découverte des expositions « L'Armée du Salut en prison » et « Art en prison »

**15h45** : partage spirituel et envoi

Nous nous réjouissons de votre visite !

« Kunst im Knast », le team du Musée et le Service des prisons

Il reste encore quelques places, alors hâtez-vous de vous inscrire en envoyant vos noms, prénoms, adresse, numéro de téléphone et courriel, ainsi que le nombre de personnes pour dîner à [gefaengnisdienst@heilsarmee.ch](mailto:gefaengnisdienst@heilsarmee.ch)

**Publié le**

6.6.2017